

Ressort: Vermischtes

Daniel Craig war bei Dreh für Queen-Sketch schlecht drauf

London, 09.10.2012, 18:21 Uhr

GDN - Der britische Schauspieler Daniel Craig ist während des Drehs für den Sketch mit Queen Elizabeth II. zur Eröffnung der Olympischen Spiele nicht besonders gut gelaunt gewesen. Eigentlich sei es sein freier Tag während der Dreharbeiten für den neuen Bond-Film "Skyfall" gewesen, verriet der 44-Jährige im "Daily Mirror".

Der Sketch galt als eines der Highlights der Eröffnungsfeier am 25. Juli, zum Schluss springen Doubles von Craig und der Queen aus einem Hubschrauber über dem Olympiastadion mit Fallschirmen ab. "Das sollte gar nicht lustig gemeint sein, es sollte ernst wirken", betonte Craig.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-200/daniel-craig-war-bei-dreh-fuer-queen-sketch-schlecht-drauf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619